



義務教育学校阿仁学園
令和6年度学校報



きらり

令和6年7月5日(金)
NO.7 文責 校長

GABEZ×阿仁学園＝内陸線PR動画制作

7月2日に阿仁学園後期課程生徒とGABEZのコラボによる内陸線PR動画を撮影しました。場所は阿仁マタギ駅、比立内駅、阿仁合駅の3か所。子どもたちは4月から3グループに分かれて担当駅のPR構想を練ってきました。当日は天気にも恵まれ、撮影は順調に進みました。この後、阿仁合コミュニケーションの長谷川さんの編集を経てどんなPR動画に仕上がるのか楽しみです。



マタギとクマに扮して



大自然と人の美しい調和



阿仁合で阿仁愛を語る

シリーズ 特色ある学校づくり

vol.5 体力づくりの推進

本校の学校経営は「愛」「知」「徳」「体」の4本柱から成り立っています。今回は、子どもたちの健やかな成長を支える「体」についての取組を紹介します。

①体育「はじめの5分」



体育はじめの5分は、逆立ち、ブリッジ、ラダー運動など、様々な動きを体験させる時間になっています。

②はつらつタイム



火曜と木曜の中休みはマラソンタイムです。走ったぶんだけシールを貼っていきます。

③ミニマラソン



後期課程では、月に1～2回学校周辺1.1kmのコースを走り、タイムを測定しています。

④めざせ秋田県1周～歩数計プロジェクト～



体を動かす意欲を高めることをねらいとして、子どもたちに歩数計を配付しています。登下校の徒歩だけでなく、中休みや昼休みに自ら体を動かす子が増えてきました。



★歩数をタブレットに入力すると距離に換算し、その距離に応じて駅名が変わっていきます。内陸線鷹巣駅を出発して角館駅からはJRに連結し、鷹ノ巣駅を目指す252kmの旅です。



Topics

地域の方々と交流



1~6年生が児童民生委員の方々と体育館でニュースポーツを楽しみました。

クラブで茶道体験



本校は外部講師を招くのが特徴です。今回は小林美和子さんに指導していただきました。

全校でプール清掃



みんなで使うものはみんなで。プール清掃は全校児童生徒で行いました。壮観でした。

高校説明会



秋田北鷹、大館鳳鳴、大曲の3校の先生に各校の特徴や高校生活の様子などたくさん質問しました。

社会科見学



4年生が社会科の学習の一環としてリサイクルセンターと浄水場を見学してきました。

お仕事博覧会



7・8年生がコムコムで、大館北秋田地区のたくさんの企業について学んできました。

週予定

- 8日(月) 1・2年まちたんけん(根子) 8年郷土料理教室
- 9日(火) 授業研究会(5年社会科、8年社会科)
- 10日(水) 学期末PTA 語り合う会 部活動休止日
- 11日(木) はつらつタイム
- 12日(金) あったか朝会 大掃除(~18日)



- ◆ 8日(月) から通常通り登校班での登校を再開します。
- ◆ 自然体験学習(桃洞の滝)が17日(水)に延期になった関係で、再度ご家庭や地域の方々の参加希望をとらせていただいております。お誘い合わせの上、ぜひご参加ください。
- ◆ 7/10学期末PTAです…14:20 1・2年授業参観、3~9年語り合う会、15:30全体会、16:10学年PTA



「青少年阿仁支部、阿仁民生委員・児童委員の皆様ありがとうございます」

人権の花運動で植えた花が玄関を彩っています。この中には青少年阿仁支部、阿仁民生児童委員の方々からいただいた花がたくさん含まれており、植栽にも御協力いただきました。感謝しながら大切に育てていきます。



簡単なようで意外と難しいのが「笑いをとる」ということである。しかも、偶然ではなく計画的に、となると知性とセンスが要求される。(と私は思っている)

右はある日の給食のメニュー。この日の昼の放送を担当するDJは武田晴真くん。

- ・ごはん
- ・とり肉の塩麴焼き
- ・こんぶ煮
- ・みそ汁

「全校のみなさん、今日の給食はいかがでしたか。僕は“とり肉”が一番おいしいと感じました。午後の授業も居眠りをせず、チキンとがんばりましょう。」



とり肉をチキンに英訳し、“真面目なことを楽しく”呼びかける。これこそが、「知性」であり、「センス」なのだ！(と私は思っている)